



La nueva
forma de
Escuchar Radio

133
Shares



Inicio > Noticias > Varias > Según Otoniel, [Ecopetrol](#) hacía aportes mensuales al Clan del Golfo a cambio...

NOTICIAS VARIAS

Según Otoniel, [Ecopetrol](#) hacía aportes mensuales al Clan del Golfo a cambio de seguridad

De acuerdo con el medio citado, la petrolera le daba al grupo aportes mensuales de 75 millones de pesos a cambio de prestar seguridad en dos pozos de ese mismo departamento.

Junio 7, 2022



De acuerdo con el testimonio del capo ante la JEP, son varios los vínculos de este grupo ilegal con líderes departamentales y funcionarios que han pasado por el Congreso de la República

A mediados de mayo se conocieron algunas revelaciones que Dairo Antonio Úsuga David, alias Otoniel, le había hecho a la Jurisdicción Especial para la Paz -JEP- antes de confirmarse su extradición hacia Estados Unidos.

Allí, mencionó nombres como el del general Mario Montoya; el exalcalde de Medellín y ex candidato presidencial, Luis Pérez Gutiérrez, y el actual senador Miguel Ángel Pinto, con quien tuvo supuestos vínculos con este y otros dirigentes regionales y altos mandos militares.

Sumado a eso, Otoniel en medio de su 'ventilador' indicó presuntos nexos con otros alcaldes, gobernadores, diputados en municipios del país y con empresas privadas que, según su relato, hacían aportes económicos a cambio de seguridad en zonas de difícil acceso y controladas por otros grupos armados ilegales.

De acuerdo con una publicación de El Espectador, Úsuga David indicó las maniobras que realizaban para que sus aliados fueran elegidos en cargos de elección popular, incluyendo el Congreso de la República.

En el testimonio, el ahora extraditado habló de un supuesto vínculo del grupo armado con un directivo de la Corporación Autónoma Regional de la Orinoquía, así como aportes que recibieron de la empresa [Ecopetrol](#).

De acuerdo con el medio citado, la petrolera le daba al grupo aportes mensuales de 75 millones de pesos a cambio de prestar seguridad en dos pozos de ese mismo departamento.

Asimismo, reveló que supuestamente había viajado con ellos y que, incluso, él podía usar aquellas aeronaves para mover miembros de la banda.

La compañía, por su parte, negó rotundamente tales afirmaciones del narcotraficante.

Este artículo también lo puede leer en BVirtual "la nueva forma de escuchar radio" – para instalar la aplicación: Para Android – dar [click aquí](#)

Para leer más noticias de Barrancabermeja y el Magdalena Medio pueden dar [click aquí](#)

Los usuarios de Iphone pueden descargar la nueva forma de escuchar radio dando [click aquí](#)

Comments

0 comments

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

VIA EL ESPECTADOR
FUENTE EL ESPECTADOR
ETIQUETAS ECOPETROL OTONIEL

Me gusta 76



Artículo anterior

Feriar el Nuevo Liberalismo costó un ministerio, plata y camionetas dice Rodrigo Lara

Artículo siguiente

Petro se pronunció sobre la decisión de Fajardo de no votar por él en segunda vuelta

Artículos relacionados

Más del autor



Política
Gustavo Petro ratifica que nació en Ciénaga de Oro: el candidato publica hoja de vida



Política
Antonio Navarro Wolff anunció que votará por Gustavo Petro



Judicial
Aplazan juicio contra Richard: Defensa dice no poder conseguir software para descomprimir información



Incluso más noticias



Gustavo Petro ratifica que nació en Ciénaga de Oro: el candidato...
junio 8, 2022



Antonio Navarro Wolff anunció que votará por Gustavo Petro
junio 7, 2022

CATEGORÍA POPULAR

| | |
|----------|------|
| Varias | 4136 |
| Política | 1991 |
| Judicial | 732 |
| Sociales | 278 |
| Noticias | 262 |
| Deportes | 238 |



Aplazan juicio contra Richard:
Defensa dice no poder conseguir
software para...
junio 7, 2022

